

Pressemitteilung

Sparkassenstiftungen spenden mehr als 45.000 Euro an die Region

Mühldorf a. Inn, März 2023

Mittlerweile ist es schon gute Tradition, dass die beiden Stiftungen der ehemaligen Kreissparkasse Mühldorf a. Inn Leuchtturm-Projekte der gemeinnützigen Vereine und Institutionen im Landkreis Mühldorf fördern.

Insgesamt sind seit Gründung der Stiftungen knapp 800.000 Euro in über 160 Projekte aus den Bereichen Soziales, Sport, Kunst, Kultur und Umwelt geflossen.

Die beiden Stiftungen wurden noch von der damaligen Kreissparkasse Mühldorf a. Inn mit einem Stiftungsvermögen von je 1,5 Millionen Euro gegründet. Die Erträge daraus kommen ausschließlich Projekten aus dem Landkreis Mühldorf zugute. Die Kultur- und Sportstiftung schüttete diesmal bereits zum 13. Mal aus – die Sozialstiftung sogar schon zum 15. Mal. Insgesamt konnten Erträge in Höhe von insgesamt 45.500 Euro übergeben werden.

Die berücksichtigten Projekte sind vielfältig und spiegeln den Bedarf der heimischen Bevölkerung wider.

So konnte das ehrenamtliche Engagement der Agentur Ehrensache e. V. zum wiederholten Mal gefördert werden. Eine Spende von 5.000 Euro unterstützt den Verein dabei, die ehrenamtliche Arbeit im Landkreis Mühldorf zu organisieren und das Angebot stetig auszubauen.

Der Verein Frauen helfen Frauen e. V. kann durch die Unterstützung in Höhe von 3.000 Euro die Fortbildung der Angestellten im Bereich der digitalisierten Gewalt und der Online-Beratung sicherstellen. An den Verein können sich Frauen, Kinder und Jugendliche wenden, die mit Gewalt in Berührung kommen oder gekommen sind und Hilfe suchen.

Der Landkreis Mühldorf bietet über seinen Service „Lernen vor Ort“ den Bürgerinnen und Bürgern einen Mehrwert, indem er Bildungswochen zentral koordiniert. Hierbei soll die Vielfalt des Lernens im Mittelpunkt stehen. Unter dem Motto "Von Kopf bis Fuß in Bewegung" sind alle Bildungsinstitutionen,

Seite 2

Pressemitteilung März 2023

kulturelle Institutionen und Vereine eingeladen, das Thema aus ihrer eigenen Perspektive zu begleiten. Ebenso greifen die sechs Familienstützpunkte im Landkreis Mühldorf dieses Thema auf.

Lernen vor Ort verlängert auch das erfolgreiche Projekt „Der Landkreis liest“ weiter. Der Schwerpunkt liegt diesmal darauf, einen kreativen Umgang mit Sprachförderung anzubieten. Dies ist unter anderem durch einen Poetry-Workshop der siebten bis neunten Klassen an weiterführenden Schulen geplant. Die Stiftung der Kreissparkasse Mühldorf a. Inn unterstützt „Lernen vor Ort“ mit insgesamt 5.000 Euro.

Auch die Kinderfestspiele der Stadt Mühldorf, die sich seit vielen Jahren großer Beliebtheit erfreuen, fördert die Stiftung mit 7.500 Euro. Hier haben die Kindergärten und Schulen im Landkreis Mühldorf die Möglichkeit, ihre Kinder spielerisch und altersgerecht an die klassische Musik heranzuführen.

Ebenso darf sich der Kinderschutzbund im Landkreis Mühldorf e. V. über eine Spende freuen. Die 3.000 Euro werden für eine zweckmäßige und ansprechende Ausstattung der beliebten „Hamsterkiste“ verwendet. Die Hamsterkiste ist eine Einrichtung, bei der sich bedürftige Familien mit Alltagsgegenständen wie Kindersitzen, Spielsachen oder Büchern versorgen können.

Die Stiftung der Kreissparkasse Mühldorf a. Inn stellte somit insgesamt 23.500 Euro zur Verfügung.

Die Kultur- und Sportstiftung der Kreissparkasse Mühldorf a. Inn konnte insgesamt 22.000 Euro ausschütten.

Hierbei gingen 10.000 Euro an das Junge Landestheater Bayern (JLTB). Die kulturpädagogischen Projekte mit den Schulen im Landkreis und die therapeutische Unterstützung traumatisierter Menschen sind seit Jahren ein Schwerpunkt des JLTB.

Ebenfalls über 10.000 Euro konnte sich die Gemeinde Ampfing zur Durchführung ihrer Inszenierung des Festspiels „1322 – DIE SCHLACHT BEI AMPFING“ freuen.

Der TSV Mühldorf erhielt eine Spende in Höhe von 2.000 Euro für die Kraftdreikampfsparte. Hier konnten speziell für die Sportart notwendige Geräte erworben werden.

